



Une pièce de Richmond Téhé sur les cimaise de la galerie

"Sublime Différence" : Le peintre Richmond Téhé célèbre la beauté de la singularité à la galerie LouiSimone Guirandou

La galerie LouiSimone Guirandou Gallery de Cocody a ouvert ses portes, le mercredi 19 mars 2025, à un public curieux et passionné pour le vernissage de l'exposition *Sublime Différence*, dédiée au travail du peintre ivoirien Richmond Téhé.



Le peintre Richmond Téhé

À travers cette série inédite en solo, l'artiste explore, au fil d'une vingtaine de toiles, la perception de la différence et son impact sur nos interactions sociales. Il développe un langage graphique distinctif, où des lignes entrelacées et dynamiques deviennent un puissant vecteur d'expression. Ses portraits, à la fois fragmentés et saisissants, interrogent les notions d'enfermement et de révélation. Certaines figures, semblant prisonnières de structures en métal, en bois ou en grillage, instaurent une tension entre protection et exclusion.

Dans cette série, Richmond Téhé adopte une palette chromatique inédite. Les tonalités pastel, en contraste avec ses habituelles explosions de couleurs, instaurent une atmosphère de douceur et de fragilité. Toutefois, loin d'atténuer la force de ses sujets, ces choix esthétiques amplifient l'intensité de leurs regards et la profondeur de leurs émotions.

L'artiste porte une attention particulière à la communauté albinos de Côte d'Ivoire, souvent marginalisée et invisibilisée par les superstitions et les préjugés. En leur dédiant une place centrale dans son œuvre, Richmond Téhé interroge les frontières visibles et invisibles qui séparent les individus et nous invite à percevoir la diversité comme une richesse plutôt qu'une barrière. Par cette approche, il s'inscrit dans la réflexion initiée par René Philombé dans son poème *L'Homme qui te ressemble*.

Sublime Différence nous convie à dépasser les apparences pour reconnaître la beauté et la dignité dans chaque singularité. Dès l'entrée, les couleurs vibrantes et les compositions audacieuses captivent le regard. Parmi les œuvres phares, *Derrière les ténèbres*, une toile monumentale mêlant peinture acrylique, pastel à l'huile, spray graffiti, grillages et collages de métal, a particulièrement marqué les premiers visiteurs.

Le vernissage a réuni amateurs d'art et collectionneurs, tous séduits par la singularité du style de Richmond Téhé. L'exposition *Sublime Différence* est à découvrir jusqu'au 19 mai 2025 à la galerie LouiSimone Guirandou Gallery de Cocody, ouverte du mardi au samedi, de 10h à 19h.

Rappelons que Richmond Téhé, dessinateur ivoirien né en 1997 à Zorofla, dans le département de Daloa, est titulaire d'un master II en peinture de l'École nationale des beaux-arts d'Abidjan.

Jaurès Drohgba (Stagiaire)